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EUSKAL	 KIROL	 FEDERAZIOEKIN	 2020KO	
APIRILAREN	29AN	ETA	30EAN	EGINDAKO	
BILERETAN	PLANTEATUTAKO	GAIAK	
	
	

CUESTIONES	 PLANTEADAS	 EN	 LAS	
REUNIONES	 CON	 FEDERACIONES	
DEPORTIVAS	 VASCAS	 CELEBRADAS	 LOS	
DÍAS	29	Y	30	DE	ABRIL	DE	2020	

Apirilaren	 29an	 eta	 30ean,	 Jarduera	
Fisikoaren	eta	 Kirolaren	 Zuzendaritzak	 sei	
bilera	 egin	 zituen	 Euskal	 Kirol	
Federazioekin	eta	Euskal	Kirol	Federazioen	
Batasunarekin.	 Bilera	 horietan	 hainbat	
zalantza	 eta	 gai	 planteatu	 ziren.	
Dokumentu	 honen	 bidez,	
garrantzitsuenak	jaso	nahi	izan	ditugu.	

Los	 días	 29	 y	 30	 de	 abril	 la	 Dirección	 de	
Actividad	 Física	 y	 Deporte	 celebró	 seis	
reuniones	 con	 las	 distintas	 Federaciones	
Deportivas	 Vascas	 y	 la	 Unión	 de	
Federaciones	Deportivas	Vascas	en	 las	que	
se	 plantearon	 diferentes	 dudas	 y	
cuestiones.	 	 Mediante	 este	 documento	
hemos	 querido	 recoger	 las	 más	
significativas	
	

Federazio	 gehienek	 aipatu	 dituzten	
ezaugarri	 komunak	 dira	 gastua	 eutsi	 ahal	
izan	dutela	eta	ez	dutela	 jarduerarik	egin,	
ondorioz	ekonomikoki	egonkor	mantendu	
dira.		
Eta	agente	ahulenei	dagokienez,	bat	datoz	
esatean	 klubak	 eta	 teknikariak	 direla	
Alarma	 Egoeraren	 ondorioz	 gehien	
kaltetutakoak.	

Los	 rasgos	 comunes	 comentados	 por	 la	
mayoría	 de	 las	 Federaciones	 son	 que	 han	
contenido	el	gasto	y	han	dejado	de	realizar	
actividades	 por	 lo	 que	 se	 hallan	
económicamente	 estables	 y,	 por	 lo	 que	 se	
refiere	 a	 los	 agentes	 más	 vulnerables,	
coinciden	 en	 que	 son	 los	 clubes	 y	 el	
personal	 técnico	 los	 más	 afectados	 por	 la	
situación	 generada	 como	 consecuencia	 del	
Estado	de	Alarma.		
	

Planteatutako	beste	gai	batzuk:	 Otras	cuestiones	planteadas:	
	

1.-	Federazio-lizentziei	dagokienez,	kuotak	
itzuli	 behar	 dituzten	 planteatu	 da,	 data	
horietan	jarduerarik	ez	dagoelako.	

1.-	En	 relación	con	 las	 licencias	 federativas	
se	 plantea	 si	 deben	 devolver	 las	 cuotas	
debido	a	la	inactividad	de	estas	fechas.		
	

Gure	ustez,	kuotak	ez	dira	 itzuli	behar,	ez	
baitira	 zerbitzuak	 emateagatiko	 kuotak,	
federazioan	 afiliatzekoak	 baizik.	 JFKZk	
iritzi	hori	azaltzeko	txosten	bat	egingo	du.	

A	 nuestro	 entender	 no	 se	 deben	 devolver	
las	cuotas,	ya	que	no	se	trata	de	cuotas	por	
la	 prestación	de	 servicios,	 sino	que	 son	de	
afiliación	 a	 la	 federación.	 La	 DAFYD	
elaborará	 un	 informe	 explicativo	 de	 esta	
opinión.		
	

2.-	Barneko	kirol-jarduerarako	instalazioak	
irekitzeko	 data	 eta	 baldintzei	 buruzko	
informazioa	ematea,	izanez	gero.	

2.-	 Si	 se	 tiene	 información	 de	 las	 fechas	 y	
condiciones	en	que	se	producirá	la	apertura	
de	 instalaciones	 para	 la	 práctica	 deportiva	
interior.		
	

Fadurako	 Zentroa	 maiatzaren	 11n	
(astelehenean)	 irekiko	 da	 goi-mailako	

El	Centro	de	Fadura	se	abrirá	el	lunes	día	11	
de	mayo	para	deportistas	de	alto	nivel,	con	
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kirolarientzat,	 aurretiko	 hitzorduarekin,	
eta	hurrengo	faseen	berri	emango	da.		
Bilera	 egin	 zenetik,	 JFKZk	 azalpen-
dokumentu	bat	egin	du	0	faseari	buruz	eta	
hurrengo	faseetako	edukien	berri	ematen	
joango	da.		
I.	 faserako	ministerio-agindua	maiatzaren	
9ko	 asteburuan	 argitaratzea	 aurreikusten	
bada	 ere,	 aurreratu	 digute	 aire	 zabaleko	
instalazioak	 ireki	 daitezkeela,	 banaka	
entrenatzeko,	 aurretiko	 hitzorduarekin,	
pertsonen	 arteko	 2	 metroko	 distantziari	
eutsiz	 eta	 kontakturik	 gabeko	
kiroletarako.	 Bestalde,	 instalazio	 itxiei	
dagokienez,	 I.	 fasean,	 ireki	 ahal	 izango	
dira,	 bakarkako	 entrenamenduetarako	
baldin	 bada,	 pertsonen	 arteko	2	metroko	
distantzia	 errespetatuz,	 kontakturik	
gabeko	 kiroletarako	 eta	 aurretiko	
hitzordua	eskatuta.	
	

cita	 previa	 y	 se	 irá	 informando	 de	 las	
sucesivas	 fases.	 	 Desde	 la	 reunión	 se	 han	
producido	 modificaciones,	 la	 DAFYD	 ha	
elaborado	 un	 documento	 explicativo	
relativo	 a	 la	 Fase	 0	 de	 desescalada	 e	 irá	
informando	 de	 los	 contenidos	 de	 las	
sucesivas	 fases.	 Aunque	 se	 prevé	 la	
publicación	de	 la	Orden	ministerial	 para	 la	
fase	 I	 durante	 el	 fin	 de	 semana	 del	 9	 de	
mayo,	 nos	 han	 adelantado	 que	 se	 podrían	
abrir	 las	 instalaciones	 al	 aire	 libre	 para	
entrenar	 de	 manera	 individual,	 con	 cita	
previa,	 manteniendo	 las	 distancia	 entre	
personas	 de	 2	metros	 y	 para	 deportes	 sin	
contacto.	 	 Por	 otro	 lado,	 en	 relación	 a	 las	
instalaciones	 cerradas,	 en	 la	 fase	 I,	 se	
podrán	abrir	siempre	y	cuando	sea	para	un	
entrenamiento	 individualizado,	 guardando	
la	 distancia	 entre	 personas	 de	 2	 metros,	
para	deporte	sin	contacto	y	con	cita	previa.		
No	se	habilitarán	vestuarios	en	esta	fase.	
	

3.-	 Lizentziarekin	 lotutako	 aseguruei	
dagokienez,	 jarduera	 geldirik	 egon	 den	
denboragatik	 primak	 itzuli	 behar	 diren	
planteatzen	da.	

3.-	En	 relación	a	 los	seguros	asociados	a	 la	
licencia	se	plantea	si	se	deben	devolver	 las	
primas	por	el	tiempo	en	que	la	actividad	ha	
estado	paralizada.		
	

Gai	horri	dagokionez,	uste	dugu	federazio	
guztiak	 ez	 daudela	 egoera	 berean;	 izan	
ere,	 aseguru-etxe	 batzuek	 estaldura	
mantendu	 dute	 konfinamenduan	 etxeko	
entrenamenduetan	 sor	 daitezkeen	
lesioetarako	edo	istripuetarako.	Federazio	
bakoitzak	negoziatu	beharko	du	estaldura	
hori	 eman	 ez	 bada,	 primen	 murrizketak	
edo	 hurrengo	 denboraldikoekin	
konpentsatzeko	 aukera,	 eta,	 ondorioz,	
adostu	 beharko	 du	 horiek	 ordaindu	
dituztenei	 itzuli	 edo	 konpentsatzea.	
Horretarako,	 EKFBren	 aholkularitza	 eta	
laguntza	izango	dute.	

Con	 relación	a	este	 tema	entendemos	que	
no	 todas	 las	 federaciones	 están	 en	 la	
misma	situación,	ya	que	algunas	compañías	
aseguradoras	 han	 mantenido	 la	 cobertura	
para	 las	 lesiones	 o	 accidentes	 que	 se	
pudieran	 ocasionar	 con	 motivo	 de	 los	
entrenamientos	 en	 casa	 durante	 el	
confinamiento.	 Cada	 federación	 deberá	
negociar	 si	 esta	 cobertura	 no	 se	 ha	 dado,	
las	 reducciones	 de	 las	 primas	 o	 su	 posible	
compensación	 con	 las	 de	 la	 próxima	
temporada	 y	 en	 consecuencia	 acordar	 si	
devolver	o	 compensar	 a	quienes	 las	 hayan	
abonado.	 Para	 ello	 tendrán	 el	
asesoramiento	y	apoyo	de	la	UFDV.		
	

4.-	 Eusko	 Jaurlaritzak	 emandako	
dirulaguntzen	 justifikazioei	 dagokienez,	
kirol-jarduera	 murriztu	 denez,	 justifikazio	
hori	 onartzeko	 orduan	 malguak	 izateko	
aukera	 planteatzen	 dute.	 Justifikazioa	

4.-Respecto	 de	 las	 justificaciones	 de	 las	
subvenciones	 concedidas	 por	 el	 Gobierno	
Vasco,	 al	 haberse	 reducido	 la	 actividad	
deportiva,	 plantean	 la	 posibilidad	 de	 que	
seamos	flexibles	a	la	hora	de	aceptar	dicha	
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2021eko	gastuekin	burutzea	ere	planteatu	
da.	

justificación.	 Incluso	 se	 plantea	 la	
justificación	con	gastos	de	2021.		
	

Horren	aurrean,	EJk	erantzun	dio	malguak	
izaten	 saiatuko	 garela,	 baina	 gastu	 bat	
egin	 baino	 lehen,	 zalantzan	 jartzen	 bada	
justifikatua	 izan	 ote	 daitekeen,	 galdetzea	
komeni	 da.	 2021eko	 gastuei	 dagokienez,	
kontsulta	 egingo	 da,	 baina	 zaila	 iruditzen	
zaigu.	

Ante	 esto	 desde	 el	GV	 se	 le	 responde	que	
trataremos	 de	 ser	 flexibles,	 pero	 antes	 de	
efectuar	un	gasto	respecto	del	que	se	tenga	
duda	de	si	puede	ser	objeto	de	justificación	
se	 pregunte.	 Con	 respecto	 a	 los	 gastos	 de	
2021	 se	 va	 a	 realizar	 la	 consulta,	 pero	 nos	
parece	difícil.	
	

5.-	 Lurraldeko	 kirol-federazio	 batzuek	
hauteskunde-prozesuak	 egin	 dituztela	
planteatu	 da,	 eta	 kasu	 horietan,	 2020an	
zehar	 euskal	 federazioen	 hauteskunde-
prozesuak	egin	ditzaketela.	

5.-	 Se	 plantea	 que	 algunas	 federaciones	
deportivas	territoriales	ya	han	realizado	sus	
procesos	 electorales,	 y	 si	 en	 estos	 casos,	
pueden	realizar	 los	procesos	electorales	de	
las	federaciones	vascas	durante	2020.		
	

Erantzuna	baiezkoa	da,	 izan	ere,	araudiak	
hauteskunde-prozesuak	 2020an	 egitea	
aurreikusten	 du,	 baina	 egoera	 hori	 dela	
eta,	 epeak	 etenda	 daudenez,	
aurreikuspenen	 arabera,	 euskal	 federazio	
askok	ezin	izango	dituzte	beren	prozesuak	
aurten	 egin,	 eta	 2021eko	 lehen	
seihilekoan	egin	beharko	dituzte.	

La	 respuesta	 es	 afirmativa,	 de	 hecho,	 la	
normativa	 prevé	 la	 realización	 de	 los	
procesos	 electorales	 este	 año	 2020,	 pero	
debido	 a	 esta	 situación	 en	 la	 que	 nos	
encontramos,	 con	 los	 plazos	 suspendidos,	
la	 previsión	 es	 que	 muchas	 federaciones	
vascas	 no	 podrán	 realizar	 sus	 procesos	
durante	 este	 año	 y	 realizarán	en	el	 primer	
semestre	de	2021.	
	

6.-	 Federazio	 batzuek	 2020ko	 laguntzak	
mantentzeko,	 federazioei	 laguntzeko	
finantzazio-lerro	 espezifiko	 bat	 sortzeko,	
larrialdietarako	 partida	 gehigarri	 bat	
sortzeko	eta	prestakuntza	on	 line	egiteko	
eskaerari	buruz.	
	

6.-	 Sobre	 la	 petición	 de	 algunas	
federaciones	 de	 mantener	 las	 ayudas	 del	
2020,	 crear	 una	 línea	 de	 financiación	
específica	 para	 apoyo	 a	 las	 federaciones,	
una	 partida	 adicional	 de	 emergencia,	 y	 la	
formación	on	line.			
	

JFKZ	 dirulaguntzak	 mantentzen	 saiatzen	
ari	 da,	 eta	 dirulaguntzen	 barruan	
lehentasuna	 euskal	 federazioena	 izango	
da,	 baina	 oraindik	 ezin	 da	 %100ean	
ziurtatu.	 Finantzaketa-ildoari	 dagokionez,	
azken	 asteetan	 Ogasun	 Sailarekin	 lanean	
ari	 gara,	 Elkargiren	 lineak	 zabaltzeko,	
aurrerantzean	 kirol-erakundeek	 ere	 eska	
ditzaten.	

Se	 está	 procurando	 desde	 la	 DAFYD	 el	
mantenimiento	 de	 las	 subvenciones,	 y	
dentro	 de	 las	 subvenciones	 la	 prioridad	
será	la	de	las	federaciones	vascas,	pero	aún	
no	se	puede	asegurar	al	100%.	Respecto	de	
la	 línea	 de	 financiación	 se	 está	 trabajando	
durante	 las	 últimas	 semanas	 con	 el	
Departamento	de	Hacienda	para	que	en	 la	
ampliación	de	las	líneas	de	Elkargi	podamos	
también	 solicitarlas	 en	 adelante	 las	
entidades	deportivas.	
	

7.-	 Ahal	 izanez	 gero,	 batzarrak	
telematikoki	egitea.	

7.-	 Si	 es	 posible	 realizar	 Asambleas	 vía	
telemática.		
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Bai,	 batzarrak	 bide	 telematikoz	 egin	
daitezke,	baldin	eta	kideek	parte	hartzeko	
berme	guztiak	hartzen	badira,	baita	parte	
hartzeko	 baliabideak	 badituzte	 ere.	 Hala	
ere,	 JFKZk,	 euskal	 kirol-federazioen	 lana	
errazteko,	 ebazpen	 bat	 emango	 du,	
ezohiko	 eta	 aldi	 baterako	 gaikuntza	
emanez	 Zuzendaritza	 Batzordeei	 kirol-
lehiaketei	buruzko	erabakiak	har	ditzaten.	
Euskal	 Federazio	 guztiei	 bidaliko	 zaie	 eta	
EHAAn	argitaratuko	da.	

Sí,	 es	 posible	 realizar	 Asambleas	 por	 vía	
telemática	 siempre	 que	 se	 adopten	 todas	
las	 garantías	 para	 la	 participación	 de	 las	
personas	 integrantes,	 incluido	 que	
dispongan	 de	 los	medios	 para	 hacerlo.	 Sin	
embargo,	 la	 DAFYD,	 para	 facilitar	 la	 labor	
de	 la	 federaciones	 deportivas	 vascas	 va	
dictar	 una	 Resolución	 habilitando,	 de	
manera	 extraordinaria	 y	 temporal	 a	 las	
Juntas	Directivas	para	adoptar	los	acuerdos	
relativos	a	las	competiciones	deportivas.	Se	
enviará	 a	 todas	 las	 Federaciones	 Vascas	 y	
se	publicará	en	el	BOPV.		
	

8.-	 Gipuzkoan	 egoitza	 duen	 Euskal	
Federazioak	 Anoetara	 lekualdatzeari	
buruz.	
	

8.-	 Sobre	 el	 traslado	 de	 la	 Federaciones	
Vascas	con	sede	en	Gipuzkoa	a	Anoeta.		
	

Obra	 gehienak	 gelditu	 badira	 ere,	
Anoetako	 lokaletakoak	 aurrera	 jarraitzea	
lortu	 dugu,	 eta,	 beraz,	 urte	 bukaerarako	
(2020)	amaituta	egotea	espero	dugu.	

Aunque	 la	 mayoría	 de	 las	 obras	 se	 han	
paralizado,	 hemos	 conseguido	 que	 las	 de	
los	 locales	de	Anoeta	continúen	por	 lo	que	
esperamos	estén	concluidas	para	fin	de	año	
(2020).	
	

9.-	 Egungo	 egoeretara	 egokitzeko	
lehiaketa-erregelamenduan	 egin	
beharreko	aldaketei	dagokienez.	

9.-	 En	 relación	 a	 las	 modificaciones	
necesarias	 del	 reglamento	 de	 competición	
para	adaptarlo	a	las	circunstancias	actuales.	
	

Erregelamendu-aldaketak	 oso	 bide	 luzea	
dute,	 eta	 egungo	 egoerarekin	
bateraezinak	 dira;	 izan	 ere,	
Federazioetako	 Batzar	 Orokorrek	 erabaki	
bat	hartu	behar	dute,	 JFKZk	onartu	behar	
ditu	 eta	 Euskal	 Autonomia	 Erkidegoko	
Kirol	 Erakundeen	 Erregistroan	 inskribatu	
behar	da.	Hori	dela	eta,	JFKZk	ebazpen	bat	
emango	 du,	 zuzendaritza-batzordeei	
ezohiko	 eta	 aldi	 baterako	 gaikuntza	
emanez	kirol-lehiaketei	buruzko	erabakiak	
har	 ditzaten.	 Ebazpen	 hori	 Euskal	
Federazio	 guztiei	 bidaliko	 zaie	 eta	 EHAAn	
argitaratuko	da.	

Las	modificaciones	reglamentarias	suponen	
un	 camino	 muy	 largo	 incompatible	 con	 la	
situación	 actual,	 ya	 que	 requiere	 la	
adopción	 de	 un	 acuerdo	 de	 la	 Asamblea	
General,	 su	 aprobación	 por	 la	 DAFYD,	 e	
inscripción	 en	 el	 Registro	 de	 Entidades	
Deportivas	del	País	Vasco.	Por	ello	la	DAFYD	
va	 a	 dictar	 una	 Resolución	 habilitando,	 de	
manera	 extraordinaria	 y	 temporal	 a	 las	
Juntas	Directivas	para	adoptar	los	acuerdos	
relativos	a	las	competiciones	deportivas.	Se	
enviará	 a	 todas	 las	 Federaciones	 Vascas	 y	
se	publicará	en	el	BOPV.	
	

10.-	Beharrezkotzat	jotzen	dute	kirolerako	
kreditu-lerro	bat	ezartzea.	

10.-	 Consideran	 necesario	 el	
establecimiento	 de	 una	 línea	 de	 crédito	
para	el	deporte.		
	

Aurretik	adierazi	den	bezala,	Zuzendaritza	 Como	 se	 ha	 indicado	 anteriormente	 La	
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Ogasun	 Sailarekin	 elkarlanean	 ari	 da,	
Elkargiren	 lineak	 zabaltzeko,	
aurrerantzean	 kirol	 elkarteok	 ere	 eskatu	
ahal	 izan	 ditzaten.	 Informazio	 gehiago	
dugunean	helaraziko	dugu.	

Dirección	 está	 trabajando	 en	 las	 últimas	
semanas	con	el	departamento	de	hacienda	
para	 que	 en	 la	 ampliación	 de	 las	 líneas	 de	
Elkargi	 podamos	 también	 solicitarlas	 en	
adelante	 las	 asociaciones	 deportivas.	 En	
cuanto	 tengamos	 más	 información	 la	
trasladaremos.		
	

11.-	 Laguntza	 eskatu	 dute	 lokalak	
desinfektatzeko.	

11.-	Solicitan	ayuda	para	la	desinfección	de	
locales.	
	

Euskal	 Kirol	 Federazioen	 Batasunari	
planteatuko	zaio	lan	hori	egin	dezala.	

Se	 planteará	 a	 la	 Unión	 de	 Federaciones	
Deportivas	 Vascas	 para	 que	 realicen	 dicha	
labor.		
	

12.-	Deseskalada,	faseak	eta	abar.	 12.-	Desescalada.	Fases	etc….	
	

Zuzendaritzak	 atal	 bat	 prestatu	 du	 bere	
webgunean	 kobid-19arekin	 lotuta,	
kontsulta	gisa	balio	dezan.	
https://www.euskadi.eus/pautas-
actividad-fisica-y-deporte/web01-
a2kirola/es/	
	
Informazioa	 emateko	 dinamikarekin	
jarraituko	dugu,	EKFBren	lankidetzarekin.	

La	 dirección	 ha	 habilitado	 un	 apartado	
dentro	de	su	web	relacionado	con	el	covid-
19,	 para	 que	 sirva	 de	 consulta.	
https://www.euskadi.eus/pautas-actividad-
fisica-y-deporte/web01-a2kirola/es/	
	
Continuaremos	con	la	dinámica	de	informar	
con	la	colaboración	de	la	UFDV.		
	

13.-	 Donostiako	 Hockey	 zelaiaren	 eta	
Miniestadioaren	lanak.	

13.-	 Campo	 de	 Hockey	 Donostia	 y	
Miniestadio	obras.		
	

Obra	horiek,	oraingoz,	geldirik	daude.	 Estas	obras,	de	momento	están	paralizadas.		
	

14.-	 Lizentziari	 lotutako	 aseguruari	
dagokionez,	 klubei	 erantzuteko	
dokumenturen	bat	eskatu	dute.	

14.-	 Solicitan	 algún	 documento	 para	 dar	
respuesta	a	los	Clubes	en	relación	al	seguro	
asociado	a	la	licencia.		
	

Hirugarren	 puntuan	 adierazi	 dugun	
bezala,	 gai	 honi	 dagokionez,	 uste	 dugu	
federazio	 guztiak	 ez	 daudela	 egoera	
berean;	 izan	 ere,	 aseguru-etxe	 batzuek	
estaldura	 mantendu	 dute	
konfinamenduan	 etxeko	
entrenamenduetan	 sor	 daitezkeen	 lesio	
edo	 istripuetarako.	 Federazio	 bakoitzak	
negoziatu	beharko	du	estaldura	hori	eman	
ez	 bada,	 primen	 murrizketak	 edo	
hurrengo	 denboraldikoekin	
konpentsatzeko	 aukera,	 eta,	 ondorioz,	
adostu	 beharko	 du	 horiek	 ordaindu	

Tal	 y	 como	 hemos	 comentado	 en	 la	
cuestión	 3,	 en	 relación	 a	 este	 tema	
entendemos	que	no	todas	 las	federaciones	
están	en	la	misma	situación,	ya	que	algunas	
compañías	aseguradoras	han	mantenido	 la	
cobertura	 para	 las	 lesiones	 o	 accidentes	
que	 se	 pudieran	 ocasionar	 con	 motivo	 de	
los	 entrenamientos	 en	 casa	 durante	 el	
confinamiento.	 Cada	 federación	 deberá	
negociar	 si	 esta	 cobertura	 no	 se	 ha	 dado,	
las	 reducciones	 de	 las	 primas	 o	 su	 posible	
compensación	 con	 las	 de	 la	 próxima	
temporada	 y	 en	 consecuencia	 acordar	 si	
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dituztenei	 itzuli	 edo	 konpentsatzea.	
Horretarako,	 EKFBren	 aholkularitza	 eta	
laguntza	 izango	 dute.	 Hori	 jasota	 dago	
JFKZk	 kirol-federazio	 guztietara	 bidali	
diren	 lizentziei	 buruz	 egindako	
dokumentuan,	 eta	 JFKZren	 webgunean	
argitaratu	da.	

devolver	o	 compensar	 a	quienes	 las	 hayan	
abonado.	 Para	 ello	 tendrán	 el	
asesoramiento	y	apoyo	de	la	UFDV.	Esto	se	
recoge	 en	 el	 documento	 elaborado	 por	 la	
DAFYD	 relativo	 a	 las	 licencias	 que	 ha	 sido	
remmitido	 a	 todas	 las	 federaciones	
deportivas	 y	 se	ha	publicado	en	 la	web	de	
la	DAFYD.		
	

15.-	Prestakuntza.	 15.-	Formación.	
	

Kirolaren	 Euskal	 Eskola	 online	
prestakuntza	 eta	 hitzaldiak	 eskaintzen	 ari	
da	 konfinamenduaren	 hasieratik,	 eta	
erantzun	 bikaina	 jaso	 da.	 Inork	 beste	
prestakuntzarik	 planteatu	 nahi	 badu,	 Jon	
Iriberri	 arduradunarekin	 jar	 daiteke	
harremanetan.	

La	 Escuela	 Vasca	 del	 Deporte	 está	
ofreciendo	formación	y	conferencias	online	
desde	 el	 inicio	 del	 confinamiento	 con	 una	
excelente	 respuesta.	 Si	 alguien	 quiere	
plantear	 alguna	 otra	 formación	 puede	
ponerse	en	contacto	con	el	responsable	de	
la	misma,	Jon	Iriberri.		
	

16.-	 CSDren	 orientabideei	 buruzko	 lehen	
eskuko	informazioa	izatea	eskatzen	dute.	

16.-	Solicitan	tener	información	de	primera	
mano	de	las	orientaciones	del	CSD.		
	

Informazioa	 jaso	 bezain	 laster,	 EKFBra	
bidaliko	 dugu,	 euskal	 kirol-federazio	
guztietara	 bidaltzeko,	 eta	 horrela	
informatzen	jarraituko	dugu.	

En	 cuanto	 recibimos	 la	 información	 la	
trasladamos	 a	 la	 UFDV	 para	 su	 envío	 a	
todas	 las	 federaciones	 deportivas	 vascas	 y	
así	seguiremos	informando.		
	

17.-	 Goi-mailako	 kirolarientzako	 Basque	
Team	bekak	mantentzea	eskatzen	dute.	

17.-	 Becas	 Basque	 Team.	 Alto	 nivel,	
solicitan	su	mantenimiento.		
	

Basque	 Team-ek	 dituen	 laguntzak	 ahal	
den	 neurrian	 mantentzeko	 behar	 diren	
bitartekoak	jartzen	ari	gara.	

Se	 están	 poniendo	 los	 medios	 necesarios	
para	el	mantenimiento,	en	la	medida	de	los	
posible,	 de	 las	 ayudas	 que	 conde	 Basque	
Team.	
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